

Der KinderKulturMonat 2021 kommt ins Interkulturelle Haus (IKH)



Die hölzerne Arche, das Zentrum des Kindermuseums

Es gibt noch vier Plätze für Kinder zwischen 4 und 10 Jahren für einen kleinen Kunst-Workshop am Mittwoch, 27. Oktober (15-16 Uhr im IKH), und einen Ausflug am Sonntag, 31. Oktober, zur Kinderausstellung „Alle an Bord!“ im ANOHA, der neuen Kinderwelt des Jüdischen Museums Berlin.

Achtung: Umstellung auf Winterzeit am Sa., 30. Oktober!

Die Teilnahme ist kostenfrei! Nur das S-Bahn Ticket für An- und Abreise muss selbst bezahlt werden. Eltern können mit ins Museum fahren, müssen aber den Eintritt selbst bezahlen und können während der Kinderaktivität das Museum besuchen. Begleitet werden die Kinder von Ehrenamtlichen vom **KinderKulturMonat Berlin** | www.kinderkulturmonat.de | (030) 2352 6550
Anmeldung unbedingt erforderlich unter: info@ikhberlin.de oder tel.: 787 16 849

Jeden Oktober bietet der KinderKulturMonat als stadtweites Festival kostenlose Veranstaltungen rund um die Künste für Kinder von 4-12 Jahren. Dieses Jahr organisiert der KinderKulturMonat erstmals in Kooperation mit dem IKH einen Schnupperkurs und einen Ausflug.
Gefördert im Rahmen von **Stadtraum!Plus** – einem Programm der **Stiftung Berliner Leben**.

Teil 1) Schnupperkurs und kleiner Kunst-Workshop zur Vorbereitung des Ausflugs und zum Kennenlernen der Ehrenamtlichen, die die Kinder beim Ausflug begleiten werden.

Mittwoch, den 27.10.2021 | 15.00–16.00 Uhr

Ort: Interkulturelles Haus - Geßlerstr. 11, 10829 Berlin (Rote Insel Schöneberg)

Teil 2) Ausflug: Alle an Bord!

ANOHA – Die neue Kinderwelt des Jüdischen Museums Berlin

Sonntag, 31.10.2021 | 11:00–13:00 Uhr

An- und Abreise erfolgen mit der S-Bahn (bitte Ticket mitgeben)

Treffpunkt ist um 10:00 Uhr vor dem Interkulturellen Haus



In der neuen Kinderwelt des Jüdischen Museums Berlin erlebt Ihr die Geschichte der Arche Noah: Ihr hüpf durch Regenpfützen, musiziert auf der Klanginsel und testet den Sinflutkanal. Helft mit! Bringt Euch und alle Tiere an Bord. Wenn Ihr das Leben auf der Arche erforscht, findet Ihr Ideen für den Neuanfang.

Mehr Infos: www.jmberlin.de/ANOHA

Der Orang-Utan ist eine von 150 Tierskulpturen, die die Geschichte der Arche Noah im Kindermuseum zum Leben erwecken.

Jüdisches Museum Berlin; Fotos: Yves Sucksdorff

ANOHA bietet Kindern vielfältige Möglichkeiten zum Spielen, Erleben und Lernen.

